

# Semaine Bleue

## Journée semaine bleue au Lycée Françoise DOLTO de Guise

### Fréquentation en forte hausse à la journée semaine bleue du lycée Françoise DOLTO

Comme chaque année, dans le cadre de la « SEMAINE BLEUE », journée nationale des personnes âgées, les élèves, les professeurs et l'ensemble des membres de la communauté éducative du lycée Françoise Dolto se sont mobilisés pour accueillir toute la journée les 70 séniors des structures ci après :

- EHPAD Paul Ducatteau de Seboncourt
- EHPAD Le Champ La Rose de Bohain
- EHPAD Saint Médard de Guise
- La MARPA de Tupigny
- EHPAD de Buironfosse
- EHPAD du Nouvion En Thiérache
- Résidence Beauval de Guise
- Séniors de la communauté de communes de Thiérache Sambre et Oise



### Accueil des séniors par les élèves de 1<sup>ère</sup> BAC PRO ARCU

Cette nouvelle édition, a été un franc succès, grâce aux diverses activités et animations qui ont rythmé la journée :

- Jeux de mémoire créés et animés par les élèves de 1<sup>ère</sup> BAC PRO ASSP
- Jeux de société avec les élèves de 1<sup>ère</sup> BAC PRO ASSP et de terminale CAP AEPE
- Jeux de mémoire sur tablettes numériques avec les élèves de 1<sup>ère</sup> BAC PRO GA
- Atelier de relaxation avec les élèves de 1<sup>ère</sup> BAC PRO ASSP
- Atelier Kamishibai avec les élèves des écoles primaires Schweitzer et Jeanne d'Arc de Guise
- Intervention de la chorale la Cantilène de Saint Quentin
- Déjeuner au restaurant scolaire confectionné et servi par les élèves de 1<sup>ère</sup> BAC PRO ASSP, de première et de terminale CAP ATMFC, le chef de la restauration scolaire et son équipe

- Gouter confectionné et servi par les élèves de première CAP ATMFC, AEPE et de terminale CAP ATMFC
- Distribution de confitures (Rhubarbe, potimarron et pommes) confectionnées par les sections de CAP ATMFC



Atelier Kamishibai



Jeux de mémoire sur tablettes numériques



Le goûter



La chorale La Cantilène



Jeux de mémoire



Atelier relaxation



Jeux de société



Déjeuner



Préparatifs du déjeuner



Atelier jeux de memoire



Le goûter



Le déjeuner



Jeux de société



Jeux de mémoire



Jeux de mémoire sur tablettes numériques

**Ce moment riche d'échanges, de partage, de transmission intergénérationnelle est un temps fort de l'année.**

Tous les participants (élèves, personnes âgées, professeurs, membres de la communauté éducative, animateurs et animatrices des structures, acteurs locaux ...) sont unanimes sur le bienfondé et la réussite de cette manifestation. Sa reconduction réclamée par tous est évidente.

### Cette journée intergénérationnelle permet de :

- Renforcer ou compléter l'apprentissage des gestes professionnels de nos élèves autour d'un projet fédérateur favorisant la collaboration des équipes pédagogiques et des élèves de tous les secteurs, source de motivation, d'ambition et de réussite
- Mettre au service des personnes âgées des compétences dans les trois dimensions : savoirs, savoir-être et savoir-faire acquises dans leur formation, pour répondre au mieux aux besoins des seniors, contribuer à l'amélioration de leur bien être et du vivre ensemble
- Contribuer à une socialisation des jeunes en formation, c'est-à-dire d'une part , faire acquérir des savoirs relatifs à la vie en société et, d'autre part apprendre à travailler en équipe, en tant que groupe social humain structuré : savoir-être, travail en équipe, respect de l'autre, respect des consignes, compte-rendu de travail.
- Pérenniser nos partenariats avec les maisons de retraite



### Quelques résultats du sondage de satisfaction réalisé par les élèves de 1<sup>ère</sup> BAC PRO ARCU à la fin de la journée (Enquête GOOGLE FORMS réalisée avec une classe mobile tablette)

Votre âge

27 réponses

